

Cuba à l'honneur de la Foire du Tourisme du Vietnam



La Havane, 8 avril, (RHC).- La Foire du Tourisme du Vietnam a consacré aujourd'hui une journée à notre pays. Le stand de Cuba a été animé avec de la musique et des danses, deux grands atouts du tourisme cubain.

En effet, les couples de danse et la musique rythmée et les images des principales destinations de notre pays projetées en même temps sur un grand écran ont attiré l'attention des visiteurs.

Ngo Van Thoa, directeur de la maison vietnamienne PanAmerican qui partage le stand avec Cuba, a témoigné de l'intérêt croissant de ses compatriotes pour connaître Cuba.

Il a rappelé que malgré la grande distance géographique, la plus grande des Antilles est bien connue des Vietnamiens parce que depuis l'enseignement primaire ils écoutent parler aux écoles de Fidel Castro, son leader historique et de Che Guevara.

Ngo Van Thoa a indiqué que l'intérêt des Vietnamiens pour Cuba est illustré par le fait que tous les dépliants et brochures de publicité préparés pour la rencontre se sont vite épuisés.



Radio Habana Cuba